

Informes de atención

La idea principal de tener este espacio es que puedas acudir a mis palabras en cualquier momento, sin necesidad de esperar a preguntarme los lunes.

Llevo años ofreciendo mis servicios, cualquier duda que puedas tener, creeme, ya la resolví aquí, solo es cuestión de leer detenidamente cada artículo que se te comparte.

La atención que se ofrece los lunes es por tiempo limitado. Sería un viacrucis para mí atender cada pregunta cada lunes de por vida.

Te repito, aquí vas a encontrar todas las respuestas de CUALQUIER PREGUNTA referente a mi trabajo.

Otra razón de **extrema importancia** por la cual tengo el blog es para que no te vuelvas dependiente de mí.

Es muy fácil para cualquier cliente engancharse a mí por mi energía, y no puedo permitir eso.

Quiero que recibas mis servicios y continúes siendo independiente y autosuficiente, sin necesidad de depender de mí para la toma de decisiones en tu vida.

Al tener este espacio, corto el “cordon umbilical” que nos une y permito que continues tu camino... sabiendo tu que no me necesitas, pero sí lo requieres aquí tendras siempre mis palabras... esas sí **de por vida.**

